

未来へのメッセージ

未来へのメッセージ

わたしの将来の夢



川床小6年

大戸 優穂

長島町が新しく生まれて8カ月が過ぎました。わたしは町の水泳記録会や陸上記録会、音楽発表会るとき、旧東町のお友達はもちろんですが、旧長島町のお友達といっしょにすることで、改めて「合べいしたんだなあ」と思いました。

わたしの夢は、お菓子屋さんです。クッキーやあめなどいろいろなお菓子を作って売りたいと思います。ただのお菓子ではなくて、わたしは、遠くの町からも買いに來てくれる有名なお菓子を作りたいです。長島にはきれいな水、じゃがいもやみかんなどの農産物、ブリやアジなどの海産物も豊かです。できれば、わたしはこれらの特産物を使っておいしいお菓子を作ろうと思っています。子どもにも大人にも「おいしい。」と言ってもらい、笑顔いっぱい、幸せいっぱいの気持ちになってもらえたらいいなと思います。そして、

わたしのお店のほかにいろいろなお店が増えて、長島に住む人も、もつともつと増えるといいなと思います。

これから、わたしは夢をかなえるためにどんどんお菓子づくりにチャレンジします。そして学校での学習にも、もつともつとがんばっていこうと考えています。

「未来の長島」



蔵之元小6年

大平 好星

ぼくは、自然がいっぱいあるこの長島町が大好きです。美しい海、その海を真っ赤にそめる美しい夕日、そして、おいしい魚やジャガイモなど、豊かな自然に恵まれたこの長島町に生まれてきて本当によかったと思います。

新生長島町が誕生して、8カ月あまりがたちました。その間、水泳記録会、陸上記録会、音楽会などを通して多くの友達との交流がありました。小学校は4校から11校となり、立派な記録や発表に、世界が広がった気分となったと同時に、ぼくも頑張

ろうという気持ちを持つことができました。

さて、今日は新生長島町の記念式典です。ぼくは、未来の長島に向けて、3つの夢を持っています。ぼくたちは、総合的な学習の時間に環境について学習をしています。学習してみても、きれいな海や道路沿いにごみがあふれ、自然が傷つけられているということがわかりました。そこで、夢の一つは、他の町が長島町を手本にしてくれるような美しい町にすることです。そのためには、自らゴミを捨てない、気づいたらゴミを拾うようにしたいと思っています。

次に、長島と天草と島原を結ぶ大橋を早く作って、この豊かな自然をもっとたくさんの人にしてみたいことです。3つの大橋には、3つの県を結ぶという大きな役目があります。きつと多くの出会いや交流があり、いろいろな人たちの心のかけ橋になると信じています。

最後に、僕はプロ野球選手を目指しています。いつかは、松井選手やイチロー選手のような超一流の選手になって、この文化ホールと同様に立派な施設をこの長島に造り、鹿児島で唯一のプロ野球チームをつくらたいと思います。そのために、ぼくは、精一杯頑張ります。

産業 福祉 健康のまつりを同時開催

12月3日、新長島町誕生記念式典と併せて産業 福祉 健康まつり「長島フェスタ」が長島町文化ホール周辺でありました。

同ホール隣の駐車場では、新鮮な野菜や魚介類、福祉用品などの出展・展示が軒を連ね、買い物客は市価より安い商品を買って求めていました。B & G海洋センター体育館では、品評会に出品された野菜に見入る人や血圧測定をしたり骨密度測定をしたりして健康状態のチェックをする人などの姿が見られ、にぎやかな一日となりました。



↑野菜やブリの品評会、料理コンクールなどが行われました



↑血圧や体脂肪、骨密度などの健康チェック



↑生きた魚を自分ですくって、買うことができました



↑4Hクラブのメンバーによる餅つき大会